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　　　　　会員数35名　出席19名　欠席16名　出席率54.29％　
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米山記念奨学会

財団 BOX
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2022年4月5日（火）

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

創立記念例会 会員卓話
中村秀勝 第35代パスト会長　

　3月23日、台湾東部で大きな地
震がありました。花蓮RCに安否確
認のメールをしたところ、幸い会員
様に被害はなかったとのことです。
　新型コロナウイルスのオミクロン
株は、4月中に新しい変異型に置き
換わるようです。BA2は更に感染力
が高く、警戒が必要です。感染者は郡山が多く、人流が多いか
らかと思います。幼稚園、保育園、小学校で増えています。休み
時間にお友達とお話ししてはいけません。給食も黙って食べな
さい。お友達の家に遊びに行ってはいけません。子どもにとって
は苦痛です。大きくなれば理解できるでしょうが、小さな子ども
は理解してくれるのか、大変だと思います。
　奈良東RCから4月に桜を愛で、合同例会を開催しましょうと
話をしておりましたが、今年も叶いませんでした。残念です。皆
様も感染しないように、お気をつけ下さい。

　私が入会したのは1989年、入会
の翌年がクラブ創立20周年で、郡
山市にモニュメントを寄贈しまし
た。
　友好クラブ花蓮RCのある花蓮
は大理石の産地です。当時椎根良
人会員と2人で、モニュメントの図面
を持って台湾に行きました。ただ大理石はもろく、制作できない
となり、御影石で制作し、船便で送ってもらいました。今も郡山
駅前にあります。
　1993年は、、ロシアの児童保護施設を訪問することになりま
した。子どものおもちゃを詰め込んで、新潟空港からハバロフス
クへ向いました。ロシアのエアロフロートは古い飛行機でした
が、乗務員は機体は古いけれどパイロットは戦闘機のパイロッ
トだから操縦は大丈夫と言いました。
　施設を訪問すると、なんとなく冷たい対応で、係の女性が応
対してくれましたが、子どもさんは一人も出てきません。あまり居
心地はよくなく、そそくさと帰りのバスに乗りました。するとあっ
という間に係の女性はいなくなりました。
　今は大変ですが、ロシアにロータリーがあり、4つのテストを
理解すれば、戦争にはならないだろうと思います。今はコロナで
難しいですが、ロータリーは集まって大きな声で歌う、それも良
さだと思います。
　クラブ創立50周年は通過点、これからもみんなと協力し周年
を重ねていければと思います。

　郡山東RCの創立は1970年、大
阪万博の年です。4月5日の創立記
念例会は43名（会員30名）が参加、
会長は井上淳さん、幹事は小林隆
一さんです。この時、認証状が未到
着、RIから承認の電話はありました
が、24日の伝達式に認証状は間に合わない。そこで当日は、額
に入れた電報でしのいだそうです。
　5周年（1970年）は、郡山北RC創立でスポンサークラブにな
りました。10周年（1980年）は郡山市立図書館に200万円相当
の図書を寄付。20周年（1990年）は、郡山駅前街頭にモニュメ
ントを建立しました。
　1990～91年は、佐久間有寿会員がガバナー就任。年次大会
は1800人が参加、記念ブロンズ像「明日に向って」をカルチャー
パークに設置しました。
　25周年（1995年）は、30周年に向けて、5年間に亘る日本、台
湾の中学生交流事業計画を発表。両国それぞれ10名の生徒が
お互いの国を訪問、ホームステイする計画です。30周年（2000
年）は、その発表会。35周年（2005年）は、観桜会に台湾花蓮
RCから15名、奈良東RCから8名の方が来て下さいました。40
周年（2010年）は、大安場史跡公園に時計を寄贈しました。
　50周年（2020年）は、コロナ感染拡大、式典の計画は、残念
ながら中止に到りました。郡山の民話CDの制作などは実施で
きました。これからも郡山東RCをよろしくお願いします。

第23回例会
（通算 2436回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●他クラブ出席　郡山西RC（3/29）…橋詰勝雄 （敬称略）

幹事報告　　鴫原和義 幹事代行

地区補助金事業「郡山の民話」訪問公演について
鴫原和義社会奉仕委員会　

●4月のロータリーレート　1ドル＝122円
●日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内（5月6日）

矢吹武治さん PHF　髙田藤太郎さん PHF＋5

感染拡大が続きます

【審議事項】　●2021-2022年度4月・5月・6月プログラム　
【報告事項】　●4月～5月納入金　●地区セミナー出席者…会員増強・ロータリー情報委員
会セミナー（4月10日）、社会奉仕・国際奉仕委員会セミナー（4月16日）、郡山西RC55周年記
念式典

　

第10回役員理事会　令和4年4月5日（火）

ロータリー財団寄付認証発表

4月の誕生日
橋詰勝雄さん（4.5)、加藤昌幸さん（4.20)

　4月は8施設公演のうち1ヶ所中止、7施設で開催予定。コロナ
感染者が高止まりで双方の健康を考えてまいります。地区補助
金事業についてはクラブHPに記事をアップ致します。

加藤昌幸 第36代パスト会長　
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明治安田生命郡山支社
郡山開成営業部 育成主任　齋 藤 孝 子

郡山市西ノ内2−10−32　TEL024-923-3881

昌弘社・福島旅行社 郡山
代表　佐 藤 雄 三

郡山市池ノ台17-16　TEL024-922-0666
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伊 藤 清 正

　

中 村 秀 勝
鴫 原 和 義

加 藤 昌 幸
長 尾 　 進

　

橋 詰 勝 雄
塩 田 義 智

　

過 足 和 茂
渡辺八重子
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三 瓶 洋 一

ニコニコBOX

　　　　　会員数35名　出席18名　欠席17名　出席率51.43％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
佐 藤 雄 三 小 池 正 幸

　

吉 田 純 男 川村雄一郎 塩 田 義 智

中 村 秀 勝 小 池 正 幸 川村雄一郎 塩 田 義 智 　（敬称略）

●他クラブ出席　郡山RC（3/29）…橋詰勝雄　郡山アーバンRC（4/6）…齋藤孝子

2022年4月12日（火）第24回例会
（通算 2437回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

　ロータリーの「好意と友情」が
あればウクライナの紛争も起き
なかったと思いますがいかがで
しょうか。
　寒い冬が長く続いて春になっ
た喜びがひとしおです。日本人が
花と言えば桜、学校の「良くでき
ました」スタンプも桜です。桜には絢爛たる華やかさがあり、
花灯り、花衣、花吹雪、花冷え、花便り、花筏、花見酒、日本人の
情緒あふれる表現があります。花の雲は一面に咲いた桜を雲
に見立て、桜の花が爛漫と咲いている様子を雲がたなびくよ
うだと表現したもので、美意識に感嘆します。
　樹齢1000年以上とされる三春滝桜は紅枝垂桜としては日
本一です。今が盛りです。
　私が仕事に忙しい頃は、四季の移ろいを感じていませんで
したが、この歳になり花がきれい、四季を感じるようになり
ました。忙しくても桜を愛でる心は持っていたいものです。

　当クラブは創立52年です。先ほ
どまである会議で白河におりま
したら、たまたま隣にいた方が
ロータリーのバッジをつけてい
ました。名前も知らないままロー
タリーのこと、会員増強の話など
で話が弾みました。バッジを着けていると、声をかけられた
り、声をかけたり、いいことがあります。
　皆さん、お昼を食べると思います。お昼を食べるならメー
キャップをしてもいいと思います。私は東京、仙台、青森など
出張先でメーキャップをしてきました。
　ロータリーのバッジをつけると、世界中に友達ができる、
高貴な団体だと思います。
　友好クラブに台湾花蓮RCがあります。東日本大震災の時
は、すぐに多額に見舞金を頂き感激しました。震災の2ヶ月に
後には花蓮RCの創立50周年記念式典があり、大変な時でし
たが参りました。盛大な式典でした。
　台湾の若い会員に会員増強について聞くと、台湾では審査

　私が入会したのは2001年7月
です。会員数は42名、この年、何も
わからないまま、奈良東RCとの友
好クラブの締結にまいりました。
　2008年度は、日本三大花火、長
岡の花火大会にまいりました。当
時は同期の会員が8人もいました
ので頼もしかったです。
　東日本大震災が2011年、佐藤雄三年度の3月、次年度会長
の私は、勉強会もできませんでした。震災の時は、友好クラブ
の奈良東RC、台湾花蓮RCから支援金を頂きました。　
　2011年、私は第42代会長を経験ました。その年は、五所川
原の立佞武多（たちねぷた）を見に行くことになりました。バ
ス1台をチャーターして行きましたが、盛岡では台風です。立
佞武多は高いですから強風だと出せません。ところが着く1
時間くらい前には、風も雨も止みました。2日目は白神山地の
ブナ林に行きました。大きなブナですとドラム缶1つくらい
の水を貯えるそうです。
　会長として今まできないようないろいろな経験をさせて
頂きました。

桜を愛でる心

　　

創立記念例会 会員卓話
佐藤雄三 第41代パスト会長　

橋詰勝雄 第42代パスト会長　

がとても厳しく、入りたくても入れない、RCはそのような高
貴でハードルの高いクラブです。
　奈良に帯解（おびとけ）寺があります。安産、子宝祈願で有
名なお寺で、美智子皇后など皇族に腹帯を献上しているお寺
です。ある時、ご住職の倉本堯慧さんが、たまたま郡山に来
て、たまたま郡山東RCでメーキャップをしました。その縁で
友好クラブの締結になりました。私は入会したばかりで奈良
東RCにまいりました。奈良東RCさんには、震災の時にやは
り多額の見舞金を頂きました。
　コロナにより、お互い訪問できなくなっていますが、来年
こそはおいで頂き、合同例会をやりたいを思っています。
　奈良東RCさんは高齢化により会員が減少しているそうで
す。会員が少ないと会の運営も大変です。会員増強が大切だ
と思いました。
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東邦銀行郡山南支店・菜根支店
支店長　三 瓶 洋 一

郡山市栄町9-15. TEL024-933-3861

塩  田  義  智
郡山市三穂田町川田字小樋41番地　TEL024-945-2015

佐 藤 雄 三
過 足 和 茂
長 尾 　 進

葛 西 秀 匡
根 本 朝 秋
齋 藤 孝 子
　

髙田藤太郎
相 山 　 進
塩 田 義 智
　

中 村 秀 勝
吉 田 純 男
三 瓶 洋 一

　

加 藤 昌 幸
川村雄一郎
後 藤 吉 宏
　

橋 詰 勝 雄
伊 藤 清 正

小 川 則 雄
鴫 原 和 義

　 　塩 田 義 智

ニコニコBOX

　　　　　会員数35名　出席23名　欠席12名　出席率65.71％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
佐 藤 雄 三 髙田藤太郎

　

橋 詰 勝 雄 小 川 則 雄

　

小 池 正 幸 川村雄一郎

中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 吉 田 純 男 川村雄一郎 塩 田 義 智 　（敬称略）

●他クラブ出席　郡山西RC・郡山西北RC・郡山アーバンRC（4/13）…
　小川則雄　過足和茂　鴫原和義　後藤吉宏　伊藤清正　相山　進　上田　眞
●ビジター　福島グローバルRC　佐藤覇者頼人様
　

2022年4月19日（火）第25回例会
（通算 2438回） 開会点鐘 我らの生業　四つのテスト

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

　先週は郡山市の「こどもまつ
り」の実行委員会に出席致しまし
た。2年間開催していないので、子
ども達は楽しみしている。感染防
止対策をしっかりやって開催す
べきという意見と、4月に入り新
規感染者が増えている、感染拡大
すれば市の責任、中止すべきという意見、結局今年も中止が
決定しました。担当部署の方は皆疲れきっている様子で、決
断まで相当悩んだのだと思います。
　コロナ禍で開催するか否かの決断は、非常に疲れます。皆
さんの会社でも戦略方針、会社を守る、取引先を守る観点か
ら安易な決断はできません。決断は皆さん一人です。良い結
果を出せば当たり前、安全で当たり前、しかし想定外のマイ
ナスなことが起きると、決断をした責任を問われます。賛成
反対を言うことは自由ですが、責任を取らない評論家や野次
馬もいます。会社を経営している皆さんはご苦労されている
と思います。

　日本に来て約35年です。私はエ
ンジニアでパキスタンの日本企業
で働いて、会社も経営していまし
た。日本に来て、転勤で福島県へ来
ました。車の買取・販売をやりな
がら、レストランなども経営しま
したが、今は車の仕事だけです。
パキスタンについて（質問形式）
Q　国境を接する政情不安な国との交流は？
　一歩入ればインド、中国、アフガニスタン、イラン。ビジネ
スは車です。どこの国にも問題がありますが、一番はアフガ
ニスタンです。アメリカとの戦争にパキスタンは関与しまし
た。アメリカはパキスタンを通らなければアフガニスタンに
行けません。その関係で、一時期テロが多くなりました。

ロータリー財団認証授与

経営者としての決断と責任

ゲスト卓話「パキスタンと日本」
福島グローバルRC　佐藤覇者頼人様

福島グローバルRC　佐藤覇者頼人様

　　

幹事報告　鴫原和義（幹事代理）
●ハイライト米山vol265
　「ウクライナの米山は今」回覧

髙田藤太郎さん
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー5回

地区補助金事業「郡山の民話」訪問公演報告　後藤吉宏会員
　4月18日、郡山市御代田保育園の公演にまいりました。子ども
達は品竹先生が話し始めたとたん、真剣に聴くようになり、その
力量に改めて感動しました。大変盛り上がりました。この事業は
本当にすばらしい、いい体験をさせて頂きました。

　中国とは商売だけでなく、軍備の面で関係があります。イ
ランとは石油やガスのビジネスはやっています。
　アフガニスタンが落ち着けばパキスタンも安心できます。
Q　パキスタンの学校・義務教育について
　小学校までは義務、ほぼ高校までは行きます。家庭の事情
で学校に行けない子もいますが、国は必ず行けるよう頑張っ
ています。30年前に比べると、とても良くなっています。
　男女は高校で別、大学で一緒になります。ウルドゥー語（国
語）、英語（公用語）は必ず勉強します。仕事はほぼ英語です。
Q　パキスタンの国民的な料理といえば？
　365日カレーです。肉、野菜など500種類以上あります。
マック、ケンタッキーもありますが、肉はすべてハラルです。
Q　パキスタンの申告・納税は？
　日本のように真面目に払っていないかもしれません。罰則
もあります。国も困っています。
Q　パキスタンにロータリークラブはありますか？
　あります。
Q　パキスタンは大家族ですか？
　90％以上が家族と住んでいて、お年寄りを大切にします。
家の中で決め事（買い物、結婚も）があると、おじいちゃん、お
ばあちゃんから了解を得てからです。
Q　断食と健康について
　太陽が沈んでから食べます。期間中はいいものを食べ、体
は健康的になります。今断食の期間ですが、私は薬を飲んで
いる関係で神様も許してくれると思います。
Q　パキスタンの女性の権利について
　イスラム教的には女性を大切にします。アフガニスタンの
場合は、宗教ではなく、昔からの独特の文化、民族的な決まり
事で、戦争になってから、より女性を人前に出してはいけな
いとなりました。
　パキスタンでは男女同じところで働いていることも多く、
首都のイスラマバードは別世界です。
Q　パキスタンの宗教は？
　一番はイスラム教で、キリスト教、ヒンズー教、他の国のよ
うになんでもあり、自由です。
Q　パキスタンから見た日本の印象は？
　日本のイメージはとてもいいです。大好きです。日本製は
とても信用されていて、高くても買います。
　私は日本に来てから2回しか帰国していません。日本に骨
を埋めるつもりでいます。
　コロナが落ち着いたら、ぜひパキスタンに旅行に来て下さ
い。いいところがたくさんあります。
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